

Umbau der bestehenden Flutlichtanlage mit Quecksilberdampf Lampen auf dem Trainingsplatz des SV Harting e.V. auf LED Technik

Nach dem Besuch des BLSV Flutlichtseminars am 12.03.2019 durch Herrn Brei traf man sich im Vereinsheim zusammen mit Herrn Luderer stellvertretender Kreisvorsitzender vom BLSV und der Firma Hudson zu einem Vorgespräch zur Umsetzung des Projektes für den Sportverein Harting.

Anschließend wurde ein Förderantrag für das Projekt an das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit, sowie BLSV und der Stadt Regensburg gestellt, der schließlich im selben Jahr mit den jeweiligen Zuwendungsbescheid bewilligt wurde. Die Planung der Umsetzung wurde von der Firma Hudson für den November 2019 geplant und auch umgesetzt.

Die alten vier Strahler mit Quecksilberdampf Lampen und den dazugehörigen Vorschaltgeräten wurden durch sechs neue mit moderner LED-Beleuchtungstechnik ersetzt. Die neue Anlage ist nicht nur in der Lage, das gesamte Spielfeld und einen Teil des 2. Rasenplatzes mit hellem Licht zu bestrahlen, sondern ist obendrein deutlich energiesparender und verringert die CO₂-Emissionen deutlich. In einem Zeitraum von 20 Jahren werden 121 t CO₂ eingespart und entspricht einer jährlichen Stromverbrauchsreduktion um rund 72,67 %.



Gefördert wurde das Projekt vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages mit 25 %.



Projektträger Jülich Forschungszentrum Jülich. Vom Bayerischen Landes Sportverein BLSV bzw. das Bayerische Staatsministerium des Innern für Sport und Integration beteiligte sich mit 20 % der Kosten und zu guter Letzt die Stadt Regensburg, die aus Sportfördermittel 1/3 der Kosten übernahm. Den Restbetrag begleicht der Sportverein Harting.

Vielen Dank an Projektträger Jülich – Forschungszentrum Jülich GmbH, Wilhelm-Johnen-Straße, 52428 Jülich, <http://www.ptj.de/klimaschutzinitiative-kommunen> und der Installationsfirma Hudson GmbH, Kümmersbrücker Str. 16, 92224 Amberg, www.hudson-gmbh.de, sowie Herrn Luderer Stellvertretender Kreisvorsitzender vom BLSV und Herrn Brandl vom Sportamt Regensburg.

Die Raiffeisenbank Oberpfalz Sued eG spendete 500,00 € für die Umstellung der Flutlichtanlage auf LED.